

OVACIONES

MIÉRCOLES 4 DE DICIEMBRE DE 2019 | NÚMERO 25403 AÑO LXXII

OVACIONES protege la ecología y se imprime en papel reciclado

<http://www.ovaciones.com>



Foto: Cuartoscuro

'NO SOY VICEPRESIDENTE'

Marcelo Ebrard. Tenemos un gran presidente y México no necesita un vicepresidente, dijo al comparecer en el Senado. Reiteró el rechazo a que el narcocontráfico sea terrorismo, como amenaza Trump. **Ver página 3**

No lo aceptamos, dice López Obrador

Quería EU inspectores en México

POR URBANO BARRERA y agencias

El presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, rechazó una propuesta de Estados Unidos de inspeccionar, directamente en el país, el cumplimiento de la reforma laboral, pero promovió la integración de un panel para dar cauce a controversias.

Cuestionado por las supuestas demandas "extremas" de Estados Unidos que denunció la patronal mexicana para consolidar el tratado comercial entre México, EU y Canadá (T-MEC), reveló que representantes estadounidenses presionan con una especie de inspección a la reforma laboral que México no aceptó.

"No se aceptó", dijo en su

conferencia matutina en Palacio Nacional.

Ver página 3

Frena Senado prohibición de outsourcing

Planea AMLO becas para acudir a Teletón

POR URBANO BARRERA

El presidente Andrés Manuel López Obrador anunció ayer la posibilidad de establecer un convenio con la Fundación Teletón México, para que mediante una beca gubernamental, mayor número de niños puedan ser atendidos con calidad en los Centros de Rehabilitación Infantil (CRIT).

En conferencia de prensa matutina en Palacio Nacional destacó que así se podrá ampliar la atención y fortalecer a estos centros de atención que brindan tratamientos de excelencia.

Fernando Landeros, presidente de Fundación Teletón México, en una entrevista dijo que conversó con el presidente Andrés Manuel López Obrador sobre un convenio con los CRIT para la atención de niños con discapacidad.

Después del encuentro, el jefe del Ejecutivo Federal indicó que en México hay un gran pendiente en atención médica especializada para evitar la discapacidad permanente.

"Muchas veces la discapacidad se vuelve permanente porque no hay atención, no tenemos buenas clínicas, no hay avance en esta materia.

"Independientemente si nos gusta o no nos gusta, si consideramos que fue bueno, fue malo, si fue auténtico o fue falso, lo que hay en el país son las clínicas del Teletón, son las que tienen más cobertura, que no descarto la posibilidad de utilizar esas clínicas mediante un acuerdo para que las instalaciones sean más utilizadas, porque tienen muchas limitaciones por falta de recursos", comentó.

¿Con becas de gobierno?, se le preguntó:

— "No lo descarto, o sea, sería como una excepción.

"Ya ven que nuestra política es hacer las cosas de manera directa y que los beneficios lleguen de manera directa. Aquí pensaríamos en un mecanismo en donde también se diera una beca para recibir terapias, para recibir tratamiento en estas clínicas especializadas".

Ver página 2

Ley Bonilla es ilegal, afirma Trife

POR PATRICIA RAMÍREZ

Los magistrados del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) consideraron que la modificación a la Constitución de Baja California para extender de dos a cinco años el mandato de Jaime Bonilla Valdez es inconstitucional.

El TEPJF remitió a la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) una opinión jurídica de carácter privado, en la que señaló que los siete magistrados de la sala superior consideraron que esta reforma se aparta de la regularidad.

Ver página 4

Que no sean chivos expiatorios los detenidos: LeBaron

Ver página 4

VENTANA

Ya se sabe: quiere ser presidente.

OPINION

DIA HABIL

Alberto Montoya

Página 2

AQUI EN EL...

José Antonio Chávez

Página 9